
Protokoll  
 
der 11. öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates Rehag en, am 13.04.2010 im 
Bürgertreff Rehagen 
 
Öffentlicher Teil 
 
Beginn: 19.00 Uhr      Ende:  21.00 Uhr 
 
Anwesend:             Herr Wildenhein, Herr Winterstein, Herr Dallüge   
Entschuldigt:  keiner 
Unentschuldigt: keiner 
 
Verspätetes Erscheinen:   keiner 
Vorzeitiges Verlassen:  keiner  
Vorübergehendes Verlassen: keiner  
 
Name erschienener Personen, die zur Sitzung geladen worden sind:  
keine 
Name der anwesenden Bediensteten:  
keine 
 
Tagesordnung:  
 
01. Eröffnung und Begrüßung  
02. Anträge zur Tagesordnung  
03. Einwendungen zur  Niederschrift 10.Sitzung 
04. Einwohnerfragestunde 
05. Informationen und Anfragen 
06. Sonstiges 
 
 Zu 1.    Eröffnung und Begrüßung 
 
Herr Wildenhein, Ortsvorsteher, eröffnet die 11. Sitzung und begrüßt die Ortsbeiratsmitglieder und  
Einwohner  
 
Zu 2.  Änderungsanträge zur Tagesordnung   
 
Keine Änderungsanträge  
   
 
Zu 3. Einwendungen zu den Niederschriften   
 
Keine Einwendungen 

 
Zu 4.  Einwohnerfragestunde 
  
Frau Wehlmann bittet die Friedhofssatzung auch in Rehagen öffentlich  sichtbar auszuhängen. 
Der Friedhof wird verstärkt mit PKW befahren. Um dies zu mindern, wäre ein abschließbarer Poller  
zweckdienlich ( Schlüssel in der Verwaltung oder OV). 
 
 



Herr Kavalirek  berichtet, dass 2 Straßenleuchten auf der Dorfaue defekt sind bzw. eine im Bereich des Hof-
ladens wahrscheinlich durch Lieferanten beschädigt wurde. Der Zustand mit dem ständig parkenden LKWs 
hat sich jetzt von der Rehheide und Hauptstraße zur Chausseestr verlagert. Das Ordnungsamt muß mehr 
bzw. verstärkt  kontrollieren. 
 
 Zu 5.      Informationen und Anfragen 
 
Herr Winterstein informiert aus der letzten Gemeindevertretersitzung bzw. berichtet über die momentane 
Lage des KMS und der damit entstehenden Konsequenzen für die Bürger. 
 
 
Zu 6      Sonstiges 
 
Keine Informationen 
 
 
 
Außerordentlicher Teil 
 
Herr Wildenhein informiert über den Bauantrag Fam.  Müller / Gothe  für einen Voltigierplatz bzw. eine  
Reitkoppel. Der Ortsbeirat  stimmt dem zu und sieht keine Bedenken. 
 
 
 
                              
 
U. Wildenhein 
Ortsvorsteher 


